
あさひ地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 要望 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 住吉

ふれあいスポーツ広場を
設置してほしい
（少人数で又は家族で遊
べる簡単な用具を準備
し，時には多目的広場に
利用可能な場所）

①新しい時代のふれあいの場所は
屋内→屋外へ。
②心身の健康づくりにはスポーツ
的なふれあい。
③住吉区には町の公営施設はな
い。規模が小さくても気軽に楽しめ
る場所。
④現在町民の方が無料で利用させ
ていただいている場所を充実させ
る。現在はグラウンドゴルフ専用に
毎日利用してるが，多目的広場にし
たい。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算で用具を準備し，利用していた
だくことは可能です。採用されるかどうかは地
域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考え
ております。
(生涯学習課)

2 住吉 防犯カメラの設置 通学路に防犯カメラの設置を。

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して防犯カメラを設置す
ることは可能です。採用されるかどうかは地域
づくり会議での話し合い次第にはなりますが、
来年度改めてご提案いただければと考えてい
ます。
（生活環境課）

3 二区北 通学路の安全確保

児童の登下校時における交通安全
対策として①主な通学路に一方通
行ないし時間帯を指定した進入禁
止の道路標識を設置➁ハンプ（実物
ではなく“お絵描き”）を設ける③監
視カメラの設置。場所は①サカイク
リーニング前通学路➁石塚住宅前
道路。

①道路標識は茨城県警察本部の管轄になりま
すので、所轄の牛久警察署に要望を伝え、今後
は、区長さんと連携しながら進めていきます。
(生活環境課)

【地域予算で対応】
②の路面標示のハンプ（イメージハンプ）につ
いては、地域予算要望として選ばれました。令
和5年度中に設置します。（道路課）
③令和5年度中に、サカイクリーニング前交差
点付近に防犯カメラを設置します。(生活環境
課)

4 二区北 空き家対策

連絡先不明または連絡しても返事
のない空き家の植栽手入れ。理由：
樹木や雑草が繫茂して敷地外には
み出し近隣住民の迷惑となってい
る場合がある。

適正に管理されていない空き家については、
所有者による適切な管理が必要なため、管理
不全の空き家に対し文書による指導を行って
おります。令和5年度には、空き家の把握と所
有者等の調査を実施し、空き家の利活用が図
れるよう、所有者に対し啓発を実施します。
（生活環境課）

5 二区北
消火設備の点検及び更
新

老朽化した消火栓ホース、格納箱の
更新

今回は地域予算として選ばれませんでしたが、
地域予算を活用しての更新は可能です。購入
および設置するにあたり場所・見積もり等を確
認させていただきますので、その際は、防災危
機管理課までご相談願います。地域予算要望
となるかは地域づくり会議での話し合い次第
になりますが、来年度改めてご検討いただけれ
ばと思います。
(防災危機管理課）

6 二区南 防災備品の共同購入 各行政区で欲しいもの

今回は地域予算要望として選ばれませんでし
たが、地域予算を活用して購入することは可能
です。物品を考えるにあたりカタログの貸し出
しは可能ですので、その際は防災危機管理課
までお越し願います。地域予算要望となるかは
地域づくり会議での話し合い次第になります
が、来年度改めてご検討いただければと思い
ます。
(防災危機管理課）



行政区 要望 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

7 二区南
安全確保への通学路の
防犯カメラ設置

通学路（主要な交差点ではなく）

【地域予算で対応】
令和5年度中に、パストラル宮岡入口付近に防
犯カメラを設置します。
(生活環境課)

8 二区南 防災備品と防犯カメラ
上記2点の要望が予算内で可能な
らば、複合して要望したい。

（防災備品について）今回は地域予算要望とし
て選ばれませんでしたが、地域予算を活用して
購入することは可能です。物品を考えるにあた
りカタログの貸し出しは可能ですので、その際
は防災危機管理課までお越し願います。地域
予算要望となるかは地域づくり会議での話し
合い次第になりますが、来年度改めてご検討
いただければと思います。
(防災危機管理課）

（防犯カメラについて）　今回は地域予算要望
として選ばれませんでしたが、地域予算を活用
して防犯カメラを設置することは可能です。採
用されるかどうかは地域づくり会議での話し
合い次第にはなりますが、来年度改めてご提
案いただければと考えています。
（生活環境課）

9 本郷
道路の白線が薄くなって
いる。引き直してほし
い。

停止線なども明瞭ではなく，歩道手
前の停止があいまい。接触の危険
などのヒヤリハットも見受けられる
ため，

薄くなっている道路の白線については、R5年
度以降、計画的に引き直しを進めていきます。
なお、特に危険な箇所については、個別に要望
していただければ早急に対応できるよう検討
します。ただし、警察が管轄している停止線も
ありますので、その場合は町から警察に要望を
伝える形になります。
（道路課）

10 本郷 防犯カメラの設置
本郷近隣公園への設置を希望。バイ
クの集団のたまり場になっている。
抑止力になれば良いです。

今回は地域予算の対象として選ばれませんで
したが、地域予算を活用して整備することは可
能です。採用されるかどうかは地域づくり会議
での話し合い次第にはなりますが、来年度改め
てご提案いただければと考えています。
(中央公民館)

11 本郷 道路の補修

自宅前の道路がひび割れて，水がた
まり，段差が生じ，車が通るたびに
振動が激しく，居内にいると，いつ
か危険な事が生じるのではと不安
を感じています。町のHPにも投書
しましたが，反応がありません。

現場を確認し、ひび割れた舗装の補修工事を
令和4年10月に完了しています。
(道路課)


